



Chapelle & Rosner

6 Pièces

418 m²

Réf. 552

6 750 000 €

Megève

Maison à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Chalet de 280 m² - 5 Chambres - 5 Salles de Bains - Spa - Salle de sport - Salon TV - Double garage
Chalet neuf en VEFA avec finitions haut standing, développant plus de 400m² dont 280m² habitables, situé à seulement quelques minutes à pied des pistes de ski de Rochebrune, et du centre piétonnier du village de Megève. Le rez-de-chaussée se compose d'un grand hall qui dessert un ski-room puis deux chambres avec salle d'eau dont une accessible pour les personnes à mobilité réduite, et d'un garage pour deux voitures. À l'étage, la cuisine, le salon et la salle à manger s'articulent dans un très bel ...

Chalet of 280 m² - 5 Bedrooms - 5 Bathrooms - Spa - Gym - TV lounge - Double garage
New off-plan chalet with high standard finishes, developing more than 400m² including 280m² of living space, located just a few minutes walk from the Rochebrune ski slopes, and the pedestrian center of the village of Megève. The ground floor consists of a large hall which serves a ski room then two bedrooms with a bathroom, one of which is accessible for people with reduced mobility, and a garage for two cars. Upstairs, the kitchen, living room and dining room are articulated in a very beautiful living space of ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com